CYBER-BULLETIN 14.2

AQANU Magazine



L'AQANU-Outaouais au Festival des montgolfières

Dans le but d'aller chercher des fonds pour le financement de ses projets de développement en Haïti, l'AQANU-Outaouais a participé encore une fois cette année au Festival des montgolfières de Gatineau (FMG).

L'événement s'étendait du jeudi 31 août au lundi 4 septembre 2023. Il s'agissait de vendre de la boisson dans un kiosque ainsi que par des vendeurs ambulants équipés de glacières sur roues. L'AQANU a dû recruter près de trente bénévoles pour assurer efficacement un tel service. Elle a pu avoir accès à cette possibilité grâce à l'intervention des Chevaliers de Colomb de la région.

Les conditions climatiques se sont avérées tellement favorables pendant ces cinq jours que la vente de boisson a battu des records. Les chiffres officiels ne sont pas connus, mais l'AQANU-Outaouais s'attend à se faire verser une somme supérieure à 7000 \$ cette année-ci. Rappelons-nous que l'an dernier, dans même contexte, l'AQANU avait obtenu une somme de 4000 \$. Un très gros merci à nos bénévoles.

Pierre Gosselin

L'AQANU-Outaouais au Festival des montgolfières page1

Au-delà des quilles, l'espoir malgré tout! page2

18 novembre, une date à retenir page3



(Photos: Stéphane Bouliane)

Cyber-bulletin 1er Octobre 2023

Au-delà des quilles, l'espoir malgré tout!

Encore une fois cette année, nous avons renouvelé notre engagement envers nos partenaires et bénéficiaires impliqués dans la gestion des cantines scolaires en Haïti. Comme vous le savez, les cantines scolaires jouent un rôle essentiel en Haïti pour fournir des repas nutritifs aux enfants dans les écoles, notamment à Rivière-Froide. Ces repas sont souvent vitaux pour lutter contre la malnutrition et aider les enfants à se concentrer sur leurs études.



«Chaque goutte d'eau que vous offrez fait la différence entre un enfant affamé et celui qui reçoit un repas chaud.» (Photo UPA DI)

Face à la misère croissante et persistante à laquelle est confronté le peuple haïtien, nous n'avons pas simplement ressenti de l'empathie, mais nous avons posé des actes concrets en témoignage de notre sollicitude constante envers nos bénéficiaires haïtiens. C'est une manifestation de notre volonté inébranlable de leur tendre nos mains bienveillantes.

À travers notre quillethon, nous aspirons à apporter notre contribution à cette lueur d'espoir au milieu de l'obscurité qui entoure tant d'enfants, de femmes et d'hommes exceptionnels, dotés d'une résilience et d'une force remarquables. Nous voulons leur rappeler encore et encore que bien que la situation actuelle puisse être difficile, elle ne détermine pas leur avenir. Ils ont le potentiel de changer le cours de leur vie et de contribuer à bâtir un avenir meilleur pour Haïti. Nous les exhortons à ne jamais laisser s'éteindre l'espoir en eux, car c'est cet espoir qui nous pousse à agir, à leur tendre la main pour les soutenir.

Il nous arrive parfois, submergés par le doute, la frustration, voire le découragement, de penser que nos actions ne sont que des gouttes d'eau dans un océan de misère. Il est tentant de sous-estimer la portée de notre contribution, de considérer que notre don, aussi modeste soit-il, ne peut pas véritablement faire une grande différence. Nous devons nous rappeler que chaque goutte d'eau contribue à remplir l'océan et que notre modeste apport est loin d'être insignifiant. En réalité, il est essentiel pour atteindre nos objectifs et changer des vies. Chaque goutte d'eau que vous offrez fait la différence entre un enfant affamé et celui qui reçoit un repas chaud, entre un enfant privé d'éducation et celui qui peut aller à l'école, et bien d'autres réalités.

Imaginez un océan immense représentant les défis auxquels tant de personnes sont confrontées dans le monde. Ces défis peuvent sembler insurmontables, décourageants, mais ils sont constitués de milliards de gouttes d'eau, chacune ayant sa propre valeur. Chacun de vous représente l'une de ces gouttes, et lorsque vous faites un don, vous contribuez à remplir cet océan d'espoir.

Cyber-bulletin 1er Octobre 2023

Ensemble, nous formons une force puissante capable d'apporter des changements positifs. Nous tenons à vous remercier du fond du cœur pour votre soutien continu.

Votre contribution, quelle que soit sa taille, est une lueur d'espoir qui brille dans le cœur de ceux que nous servons.

Ce matin, comme tant d'autres matins, j'ai contemplé le visage d'un enfant en Haïti qui luttait pour survivre, son sac au dos et l'estomac vide. J'ai regardé profondément dans les yeux de cet enfant qui n'a pas choisi de naître, et dans le silence de son regard, j'ai entendu une voix puissante crier : «Je veux vivre».

Ensuite, j'ai observé un moment de silence devant cette page blanche. Je ne pouvais pas ignorer l'appel de cet enfant, et dans cette réponse, j'ai trouvé un sens profond de notre humanité et de notre devoir envers ceux qui souffrent dans le monde. Mais surtout, j'ai été rappelé qu'au-delà des quilles, il y a des sourires qui s'épanouissent sur les visages des enfants qui reçoivent ces repas essentiels. Pour beaucoup d'entre eux, c'est bien plus qu'un simple repas ; c'est un rayon de lumière qui dissipe l'obscurité de la faim, c'est un signe que le monde se soucie d'eux, que l'espoir persiste même dans les moments les plus difficiles.

(On peut rappeler que le 14e quillethon organisé par l'AQANU-Montréal a lieu le 14 octobre : https://www.aqanu.org/laqanu-montreal-vous-invite-a-son-quillethon-annuel/)

Avec une profonde gratitude

Jean Emmanuel Leon AQANU-Montréal

18 novembre, une date à retenir

L'AQANU convie ses membres, anciens et nouveaux, à son assemblée générale annuelle le samedi 18 novembre à compter de 13 heures.

L'assemblée se tiendra à la salle du conseil général de l'UPA, au 555, boulevard Roland-Therrien à Longueuil (J4H 4E7).



L'assemblée générale annuelle de 2022 s'était déroulée en personne, ce qui n'avait pu se faire depuis 2019. (Photo Pierre Gosselin)

Il s'agit d'un retour de l'AQANU à cette grande salle, la dernière assemblée générale annuelle qui s'y était tenue avait eu lieu en 2019.

L'ordre du jour et les modalités d'inscription seront bientôt communiqués à toutes et tous.

Hélène Ruel

Site web de l'AQANU

